

Boulogne, le 14 juin 2012

TF1 COMMUNIQUE**TF1 se félicite d'annoncer la nomination de Gilles BOULEAU en tant que présentateur du JT de 20 h semaine.**

Biographie express de Gilles BOULEAU :

Né en 1962, Gilles BOULEAU est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et détient une Maîtrise de Sciences Politiques et de Droit Public. En 1984 il intègre le Centre de formation des journalistes. En 1986, il entre au service économique et social de TF1 et obtient la même année le prix Jean d'Arcy. En 1987, il intègre le service politique intérieur et l'année suivante le service enquête et reportages. De 1989 à 1994, Gilles BOULEAU est journaliste au service des informations Générales. C'est en 1990 qu'il devient correspondant à Washington. En 1994, il est alors grand reporter et chef adjoint du service Arts et Spectacles. De 1996 à 1999, il devient présentateur sur LCI. En septembre 1999, il est nommé Rédacteur en chef adjoint de l'émission « 19 : 00 dimanche ». En Juin 2001, il est correspondant permanent à Londres. En août 2005, il devient correspondant permanent à Washington. Depuis juillet 2011, il était le joker du JT de 20h.

Boulogne, 14 June 2012

TF1 PRESS RELEASE**TF1 is pleased to announce the appointment of Gilles Bouleau as weekday anchor for the 8 pm Newscast.**

Profile of Gilles Bouleau :

Born in 1962 Gilles Bouleau graduated from Sciences Po Paris with a Master's in political science and public law. In 1984 he joined the national training centre for journalists. In 1986 Gilles joined the economic and social desk of TF1, winning the Jean d'Arcy prize the same year. In 1987 he moved to the domestic politics desk, transferring to the investigation and reporting desk the following year. From 1989 to 1994 he worked as a journalist with the general news desk. In 1990 Gilles was chosen as the channel's Washington correspondent. In 1994 he served as special correspondent and deputy head of the arts and entertainment desk. From 1996 to 1999 he was a news anchor on LCI. In September 1999 he was appointed chief editor of the 19:00 Dimanche Sunday special. In June he became permanent correspondent in London. In August 2005 he took over as permanent correspondent in Washington. From July 2011 to the present Gilles was a stand-in anchor for the 8 pm Newscast.

TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Contacts presse : Virginie Duval

Responsable communication Corporate 01 41 41 29 59 06 63 59 45 22 vduval@tf1.fr **Assistante:** Francine Roslonski 01 41 41 27 26 froslonski@tf1.fr

Retrouvez toutes les infos sur les programmes
sur le portail de TF1 pour les professionnels des médias
<http://www.tf1pro.com>

ON SE RETROUVE TOUS SUR 